



Visite de l'entreprise Tartarin

publié le 02/12/2011

Descriptif :

Les troisièmes qui ont choisi l'option découverte professionnelle ont visité l'entreprise Tartarin.

Les jeudis 17 et 24 novembre, nous (les élèves de DP3) nous sommes rendus à St Germain visiter les locaux de l'entreprise SAS Tartarin.

Après un premier contact avec Laurent Morellet, responsable des Ressources Humaines, nous avons ensuite visité les différents bâtiments et rencontré plusieurs employés. Ils nous ont présenté leurs métiers, les machines et les techniques utilisées.

Voici le questionnaire établi lors de cette visite et quelques photos prises le jeudi 24 :

 [Questionnaire utilisé lors de la visite](#) (OpenDocument Text de 2.5 Mo)





